

# 可児おやこ劇場 事務局ニュース11月号

可児おやこ劇場のHP <http://kanioyako.choitoippuku.com/>

2010年

猛暑の影響でドングリが育たず、熊が町にまで現れています。可児に出ることはないかもしれませんが、お隣の市町では『熊出没』がニュースになっています。紅葉見学にも十分注意を払ってくださいね。でも急に寒くなってきたから、そろそろ冬眠するのかな？動物も人も、仲良く暮らして行けたら良いですね。



10月16日(土)「フリーマーケット de 子ども店長」は、「フリマ券」と言う通貨でお買物をしました。自分の不要になったものを誰かに買ってもらい、他の人の不要になったものを自分が買う…捨てればそれで終わりのものに、いのちが吹き込まれるのですから、物を大事にする心が育ちエコを学んだことになりましたね。楽しかったよ〜♪



ぬいぐるみやおもちゃ  
古着や絵本やバッグまで！



上手に並べたね♪買いたくなるよ♪



立派な店長です♪お店には自分が愛していた怪獣のおもちゃがたくさん！

広見公民館まつり  
10月31日(日)

おやこ劇場では、今年もアサンテ・フランを紹介し、国際交流をしました。セネガル出身のアブドゥさんのダンスや歌・日本人のトニーさんの演奏。

アブドゥさんのお友達のセネガル人が、実は可児の土田にも住んでいて、お手伝いしていただきましたよ。また、リトルワールドで演奏しているアマンさんも友情出演！盛り上がったよ〜♪



広見の町の  
「昔あったけれど、  
今は無いもの」  
を探します。いくつ  
見つかるかな？

あなたの協力、お待ちしております♪

11月6日(土)10時~12時 市民センター  
「広見の町を遊ぶ」  
毎年、この遊びは大人気です。今年は中部 UNIC  
と合同で行います。是非お手伝いをお願いします

12月11日(土)10時~12時 広見公民館  
「しめ飾りを作ろう」  
手作りのしめ飾りで、新しい年を迎えませんか？  
毎年好評です。お手伝いをお願いします

明日の朝アフリカに帰る〜♪  
と言う歌を  
みんなで歌いました。

